



Siebentes Kapitel.

Vater Jakob's Prophezeiung beginnt sich zu erfüllen.

Die Familie der Generalin von Winterstein, mit der wir uns jetzt etwas näher bekannt machen wollen, durfte man in aller Beziehung eine glückliche nennen. Er selbst war ein stattlicher Herr, Militär durch und durch, ein wenig stolz, doch gerecht und mild dabei, wohlwollend und zuvorkommend gegen jedermann, wenn auch sein militärischer Ernst diese sanfteren Seiten seines Charakters weniger fühlbar hervortreten ließ. Da er in unserer Erzählung nicht unmittelbar handelnd auftreten wird, erwähnen wir nur noch, daß er seiner zärtlich geliebten Gattin die inneren Angelegenheiten seines Haus- und Familienlebens gänzlich überlassen hatte und sie ebenso in den Regungen und Handlungen ihres liebevollen, zum Wohlthun immer geneigten Herzens ungestört gewähren ließ. Und er wußte wohl, was er